



Himmelkron – Die auf Kreis- und Landesebene erfolgreichen Rassegeflügelzüchter, die bei der Kreisversammlung in Himmelkron ausgezeichnet wurden. Mit im Bild die Mitglieder des Kreisvorstands und die Ehrengäste.

Foto: kpw

Rassegeflügelzüchter: 17 Meister gekürt

KREISVERSAMMLUNG Erfolge auf bayerischer Ebene und im Landkreis wurden gewürdigt. Die Organisation hat über 1000 Mitglieder.

Himmelkron – Die Kürung von elf bayerischen und sechs Kreismeistern sowie die Vergabe der Zucht- und Leistungspreise prägten die Hauptversammlung der Kreisverbands Kulmbach der Rassegeflügelzüchter in Himmelkron. Bürgermeister Gerhard Schneider war voll des Lobes ob der herausragenden Erfolge und die gute Nachwuchsarbeit.

Die bayerischen Meister sind Reinhold Welsch (Smaragdenten), Horst Maier (Zwerg-Barnefelder schwarz), Dietmar Haensel (Spaniertauben gelb) – alle Mainleus –, Klaus Gebhard (Bantam gesperbert), Günther Kamps (Fränkische Trommel-tauben schwarz) – beide Thurnau –, Hans-Harald König (Zwerg-Wyandotten weiß-schwarz hell), Norbert Kade (Show Racer rotfahl gehämmert) – beide Himmelkron –, Manfred Kull (Kingtauben rotfahl), Günter Wurst (Deutsche Modeneser Schietti rotfahl gehämmert), Wolfgang Schywik (Fränkische Trommel-tauben weiß) – alle Neudrossenfeld – und Werner Feulner aus Markt-schorgast (Brünner Kröpfer weiß).

Kreismeister sind Reinhold

Welsch (Smaragdenten schwarz), Günter Landgraf (Rheinländer schwarz), Gottfried Zimmermann (Zwerg-Barnefelder schwarz) und Günter Wurst (Deutsche Modeneser Schietti rotfahl gehämmert). Über ihren Jugend-Kreismeistertitel freuen sich Michael Roder (Zwergenten wildfarbig) und Christian Maier (Thürniger Schnippen schwarz).

Einen Bundesehrenpreis holte sich Reinhold Welsch (Smaragd-enten schwarz). Zwei Bundesverbandsehrenpreise gingen an Gottfried Zimmermann (Zwerg-Barnefelder schwarz) und Günter Wurst (Deutsche Modeneser Schietti rotfahl gehämmert). Je eine Bundesjugendplakette erhielten Jens Pfeiffer (Deutsche Zwerg-Lachshühner lachsfarbig) und Adrian Schwerb (Deutsche Modeneser Schietti schwarz). Mit Jugendpokalen wurden die Zuchtleistungen von Melanie Gutsmann (Zwerg-New Hampshire goldbraun) und Patrick Ulbrich (Orientalische Roller schwarz) belohnt.

Die aktuelle Mitgliederzahl der Kreisorganisation bezifferte Vorsitzender Siegbert Zehe mit 1003 Personen, hinzu kommen

115 Jugendliche. Er freute sich, dass alle elf Mitgliedsvereine für heuer eine Lokalschau angekündigt haben. „Unser Kreisverband steht sehr gut da. Ich bin stolz auf euch“, sagte er.

Kreisjugendobmann Heinrich Schmidt erinnerte an die Lokalschauen 2006, bei denen der Nachwuchs zahlreich ausgestellt habe. Vom 13. bis 19. August finde heuer das Jugendzeltlager in Ostfriesland statt.

Manfred Kull dankte in seiner Eigenschaft als Landesvorsitzender für die enge Zusammenarbeit im Kreisvorstand. Kulmbach habe sich als Standort für die Landesschau etabliert und stelle bei diesen Großveranstaltungen die gute Gemeinschaft auch nach außen dar.

Vorstandsmitglieder bestätigt

Flott gingen die Neuwahlen über die Bühne. Siegbert Zehe bleibt für weitere drei Jahre Kreisvorsitzender, die Stellvertretung hat Hansjürgen Grampp inne. KassiererIn ist Ingrid Tittel, der Reinhard Möhrlein zur Seite steht. Das Schriftliche erledigen Günter Wurst und Günter Landgraf. Zuchtwart für Geflügel ist Harald Kull, für Tauben Gerd Mucha.